

Aprobación del presidente de México cae al 23%

Autor Administrator

Friday, 12 de August de 2016

Modificado el Thursday, 11 de August de 2016

El nivel de aprobación es el más bajo desde que Peña Nieto asumió el cargo en diciembre de 2012, cuando tenía una tasa aprobatoria del 42% en el mismo sondeo

El índice de aprobación del presidente de México, Enrique Peña Nieto, cayó al 23%, mientras el 74% desapruaba el trabajo que está haciendo, según una nueva encuesta.

El nivel de aprobación es el más bajo desde que Peña Nieto asumió el cargo en diciembre de 2012, cuando tenía una tasa aprobatoria del 42% en el mismo sondeo.

La encuesta publicada el jueves por el diario Reforma tiene un margen de error de 3,3 puntos porcentuales. Los encuestadores entrevistaron a 1.200 personas en todo el país entre el 4 y el 7 de agosto.

Reforma dijo que la cifra es el índice de aprobación más bajo para un presidente desde que se inició la publicación de encuestas similares en 1995, justo después de la devaluación del peso mexicano.

<http://www.ultimasnoticias.com.ve/noticias/internacionales/aprobacion-del-presidente-mexico-cae-al-23/>